

## 49<sup>ème</sup> BOIS DE LA HOUPPE

# Première pour Victor et costaud pour tous

L'organisation de notre 49<sup>e</sup> Bois de la Houpe a, pour le samedi 31 mars 2018, été reprise (après J Claude Vastrade qui avait succédé au regretté Guy Delvaeve) par l'Audax Tournai (nouveau retraité) Victor Carton. Cette organisation, reprise au calendrier BAD, est une classique fondatrice du club. Pas moins de 313 cyclos, dont 59 Audax Tournai se sont répartis sur les 37/70/110km fléchés par Victor Carton avec l'aide de Robert Bontems et J Pierre Herphelin.

**PHOTOS YVES VERBEKE**



01) Bénévoles autour de Victor Carton, the boss.



02) Bénévoles pour les ravitos Bois de la Houpe.



03) José Lelangue & co toujours là.



04) Chantal et Antoine toujours là.



05) Renelde et Carine... toujours là.



06) Jean Pierre Dumortier au mont.



07) Papy Paul, René V. et Albert D.



08) Jan Vandermeiren au mont.



09) Roland Campener en action.



10) Marcus Varvennes en Biker.



11) Lucien Bonnet en action.



12) Brigitte Dumont et son beauf.



13) Jean Pierre Gernez et le suivant



14) Christian Deketele et l'ardeur.



15) Christian Dewulf en Brevet.



16) Brigitte Adam en dénivelée.



17) Marc Pechon de Gaume en BAD



18) Hervé Decroocq à l'assaut.



19) Photographe photographié...



20) Hugo Huysman à l'arrachée.



21) Serge, Arthur, André et Pierre en cortège borain.



22) Christian Manche et Didier Delcroix en route.



23) Pendant ce temps... Hubert Delesalle à Pâques en Provence !



24) La croix Jubaru toujours sur le Bois de la Houppe depuis 1985.



25) Fred, Muriel et Angèle en vacances vadrouille cycliste famille.